

Communiqué du SNESUP suite aux propos tenus par Jean-Charles Pomerol dans la presse.

Concernant l'autonomie des universités, "Il est hors de question de revenir en arrière, au contraire, il faut l'approfondir. Aucun candidat à la présidentielle ne le demande d'ailleurs, hormis le FN, qui est sur ce point sur la même ligne que le SNESUP en défendant une gestion étatique des universités", tels sont les propos attribués à Jean-Charles Pomerol dans la presse.

Le SNESUP condamne l'amalgame scandaleux fait entre notre organisation syndicale et un parti politique d'extrême-droite.

Les positions de notre organisation, dont le combat pour les libertés de toutes natures, pour la démocratie, contre la xénophobie, est connu de tous, ne peuvent souffrir d'aucune critique.

Notre combat contre la mise sous tutelle de toutes les activités des universités et pour les libertés scientifiques et pédagogiques, est à l'opposé de la présentation faite par l'ancien président de l'université Pierre et Marie Curie.

Le SNESUP exige que ces propos insultants soient immédiatement démentis. Il n'acceptera pas d'être associé de quelque manière que ce soit à un parti dont les positions publiques prônant la haine de l'autre sont légion.

Paris, le 16 décembre 2011